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Lebak publik Banten id-Cilograng, Guna menjaga kondusifitas Seharus

Sekretariat ORMas DPD PERPAM Lebak Selatan



PT.PLN yang melakukan Pemasangan Wifi di RSUD Cilograng Melakukan
Sosialisasi terlebih dahulu, Karena  PT. PLN adalah Perusahan Milik Negara di
Bawah Naungan ( BUMN).,
Maka dari itu  Ormas DPD PERPAM Lebak Selatan Sesuai amanat Undang
undang No 14 tahun 2008  Tranparansi publik, pertanyakannya ???  ( Lebak ,21
Desember 2023) 

Humas DPD PERPAM Lebak selatan, " Kang Pipin pinlandia Menkonfirmasi Via
WhatsApp pukul  " 11.35 wib bertanya assalamualaikum... Bu, saya dr ormas
perpam, mau konfirmasi bu, itu wifi PLN sdh di pasang di RSUD cilograng,knp
tidak bersosialisasi bersama muspika dan okp, tolong bu penjelasannya? terima
kasih.,

Kepada salah seorang marketing wifi dari PT. PLN  inisial (Er).
Oh ya bu trima kasih atas konfirmasinya, saya akan naikan ke media JNI
(Jurnalis Nasional Indonesia) dan lebak matasosial,trima kasih bu atas kerja
sama nya

Dan di jawab oleh (Er) pukul 12.35 wib Mengungkapkan " Walaikumsalam pak.
Itu wifi PLN di pasang untuk kepentingan rumah sakit pak dan punya jalur
tersendiri yg tidak menggangu aktivitas warga sama seklai. Dan pihak rumah
sakit sudah punya izin dan jalur sendiri. Dinas kesehatan yg membutuhkan
jaringan dengan bantuan PLN. Kalau ingin bertanya lebih boleh berkontak
langsung dengan dinas kesehatan provinsi banten ya pak.,"
 " Baik pak, sama2 ya pak., 

Kang Pipin Selaku Humas (Red media), pun mengucap terima kasih atas
penjelasannya, nanti akan kita Rapat di jajaran internal Ormas DPD PERPAM
Lebak selatan untuk langkah selanjutnya ungkap nya.,

Sampai berita ini diterbitkan, akan terus menkonfirmasi pihak-pihak terkait Guna
kejelasan berita ini ,( tim Media /*Red)


